

Zahnunfall – Was nun?

Bei Sport- und Freizeitaktivitäten oder auch zuhause können Unfälle passieren, bei denen die Zähne in Mitleidenschaft gezogen werden. Selbst schwer verletzte Zähne, ob Milchzahn oder bleibender Zahn, können erhalten werden, wenn Sie schnell und richtig reagieren: Bewahren Sie Ruhe! Gehen Sie sofort zum Zahnarzt oder in eine Zahnklinik. Dann können die Zähne in den meisten Fällen gerettet werden.

Wie gehe ich bei einem Zahnunfall vor?



- Ausgeschlagene Zähne oder Zahnteile mitbringen
- Bei größeren Verletzungen Notaufnahme aufsuchen



- Nur Zahnkrone, niemals Zahnwurzel anfassen



- Zahn nicht reinigen oder desinfizieren



- Zahn in Zahnrettungsbox legen (u.a. in Apotheke erhältlich)



- Kurzzeitige Zahnlagerung in gekühlter H-Milch, steriler Kochsalzlösung oder in Frischhaltefolie möglich



Tipp:

Das Tragen eines professionell hergestellten und angepassten Gebiss- und Zahnschutzes beim Sport beugt vor.

Wir beraten Sie gerne!

Bei uns sind Sie in guten Händen. Wir sind für Sie da! Ihre Zahnarztpraxis



LANDESZAHNÄRZTEKAMMER
BADEN-WÜRTTEMBERG
LZK Körperschaft des öffentlichen Rechts

Zahnmedizinisches
Fortbildungszentrum
Stuttgart

